
Protokoll der

145. Generalversammlung des Schweizervereins 
Kopenhagen 

15. März 2024  um 18 Uhr 

VALBY Kulturcenter 
Valgårdsvej 4, 2500 Valby 

Traktanden / Ordre du jour 

1. Wahl des Tagespräsidenten                                                                                                     
2. Protokoll der 144. Generalversammlung 2023  

(siehe Newsletter 2 / 2022)  
3. Jahresbericht der Präsidentin  
4. Bericht von ASO  
5. Jahresrechnung 2023  
6. Revisionsbericht  
7. Décharge-Erteilung an Vorstand und Revision  
8. Wahlen  
9. Mitgliederbeitrag  
10. Jahresprogramm  
11. Anträge der Mitglieder, die spätestens am 1.März 2024  

schriftlich an die Vereinsadresse eingereicht wurden  
12. Eventuelles  

Start:  ca 19: 00 Uhr Ende: ca 20:00 Uhr

Die Generalversammlung wurde in Dänischer Sprache 
durchgeführt

https://www.google.com/maps/place//data=!4m2!3m1!1s0x4652538c3a68992d:0x8b62a223cc01382e?sa=X&ved=2ahUKEwipl72PtLeEAxXREBAIHd1IAcwQ4kB6BAgPEAA


Das Referat ist in Deutscher Sprache!

1.      Wahl des Tagespräsidenten                                                                                      
Die Präsidentin Christa Christensen begrüsste die Versammlung und schlug vor, 
Jørgen Christensen zum Tagespräsidenten zu wählen, was mit Beifall der 
Versammlung angenommen wurde.                                                                                         
Jørgen Christensen bemerkte, dass er die Einladung per Foto auf SMS 
rechtzeitig bekommen hat aber nicht garantiere, dass alle Mitglieder rechtzeitig 
eingeladen wurden. Nicht alle haben Internet und Handynummer op too date.     
Christa bestätiget, dass alle Telefonnummern und Edb Adressen kontrolliert und 
ajour geführt wurden und dass 15 Mitglieder die Einladung noch per Snail mail 
bekommen haben.                                                                                                           
Jørgen Christensen bestätigt die Beschlussfähigkeit der Versammlung da mehr 
als 10 Mitglieder da waren.                                                                                                                                                    
Annelise Thomsen ist Referent. 

2. Protokoll  der 144. Generalversammlung 2023 (siehe Newsletter II 2023)                   
Jørgen Christensen verhörte sich, ob es  Kommentare gibt zum Protokoll der 
144. Generalversammlung.(veröffentlicht im  “Heftli” II 2023)                                          
Da es keine Bemerkungen gab wurde das Protokoll von der 
Generalversammlung angenommen. 

3. Jahresbericht der Präsidentin Christa Christensen                                                    
Einiges ist geschehen im vergangenen Jahr. Einige sind gestorben darunter Urs 
Schuppli wieder  andere ältere  Mitglieder sind ausgetreten.                                                                                
Anlässe wie Raccleteabend wurde nicht durchgeführt.                                                       
Wir haben einen neuen Botschafter bekommen Herr Mauro Raina der eine sehr 
behägliche Atmosphähre mit sich gebracht hat                                                     
Sie teilte mit dass der kommende 1. August am 17. August auf der Botschaft 
gefeiert werden wird Christa wird den Jahresbericht im Protokoll weiter 
beschreiben.                                                         



 4. Ausland - Schweizer Organisation ASO                                                            
Erna Kleiner ASO Delegierte kam  gerade von  der  heutigen 
Onlinetagessitzung der ASO und berichtete  Das aktuelle Thema der Sitzung, 
war die im nächsten Jahr kommenden Neuwahlen der ASO-delegierten mit 
der Änderung, dass sich alle hierwohnenden Schweizer, also auch 
Nichtmitglieder eines Schweizerverins, sich bewerben können. Das Problem 
ist aber wie dann wie die Spesen geregelt werden  da ja die Vereine  bisher 
die Umkosten getragen haben.                                                                                                          

Es reisen in jedem Jahr 20 000 bis 30 000 Schweizer ins Ausland und ca 
8000 kommen wieder zurück, Die Fünfte Schweiz zählt ca 800 000 (ca wie 
ein kleiner Kanton) und  man diskutiert  einen eventuellen Sitz im Nationalrat  
und Ständerat der die Expants vertreten kann.                                             
Der Auslandaufenthalt der Jüngern Generationen  ist aber oft nur für wenige 
Jahre!                                                                                                             
Ca 200 000 nehmen an den Wahlen teil. Dieser Einfluss wahr deutlich bei 
der letzten Abstimmung über die 13.AHV.                                                                                                                           

Erna hofft auf einen Nachfolger und beschreibt diese Aufgabe  sehr 
interessant zu sein.                                                                                                      
Am 26. Juli 2024 findet der 100erste Kongress in Luzern statt.                        
Die ASO wurde 1908 gegründet Die ersten 16 Jahren ohne jährliche 
Kongresse.                                                                                                 

5. Jahresrechnung                                                                                                         
Reto Schreier erklärte, dass die Kassierübergabe an Nicolaj Thomsen wegen 
diversen Verhinderungen nicht geschah und er deshalb  die Kassenführung 
weiterführte  und erläuterte deshalb den  diesjährigen ungewöhnliche 
Abschluss im Januar 23/24  also für 14 Monaten anstatt 12 mit der 
Bemerkung  Grund Nachwirkungen von Corona mm .                                                                            



Die Finanzen sid beträchtlich geschrumpft zu ca kr 40 000                                          
Die Druckkosten für den Newslette sind deutlich erhöht sowie die 
Briefmarken und Gebühren der Banken. Das letzte “Heftli “ wurde sehr spät 
verschickt, so dass  die Mitglieder Beiträge nicht ajourgeführt werden 
konnten. 

         Der  jährliche  Raclette-Abend  mit Tombola wurde abgesagt und dieser  
einbringende Anlass ist nicht unbemerkt in der Jahresrechnung. Im 2022 
betrug der Gewinnst  ca 1300 Kr                                                                                
Die Ausgaben für Anlässe in diesem Jahr betragen dagegen 6 253 Kr. 

Die Erklärungen des Kassiers wurden von der Versammlung gut geheissen 
und angenommen

Trotz dieser  Jahresrechnung soll der Mitgliedbeitrag nicht erhöht werden 
was von der Versammlung angenommen wurde.

6. Revision

Revisor Erik  war nicht anwesend  

Reto Schreier erläuterte den Revisionsbericht und die Kritik, über 2 
vergessenen Quittungen.                                                                                                     
Der Revisions Bericht wurde von der Versammlung angenommen.- 

7. Décharche- Erteilung                                                                                                     
Die Generalversammlung erteilte dem Vorstand und der Revision Décharge.  

8. Wahlen                                                                                                                             
Jørgen Christensen  verhörte sich ob  jemand der Anwesenden sich für den 
Vorstand zur Verfügung stellt                                                                                 



Die Präsidentin Christa Christensen ermunterte die anwesenden, 
interessierten  jungen Leute sich zu melden die Stafette zu übernehmen                                                                                                   
Sofie Untersee  will gerne die Aufgabe der Präsidentin   übernehmen, was 
mit Applaus der Versammlung angenommen wurde.                                        
4 weitere  stellten sich für den Vorstand zur Verfügung:                                    
Maxime Bergamin                                                                                           
Jenny Manes                                                                                                              
Antilla                                                                                                                        
Francesco                                                                                                                
Christa Christensen, Erna Kleiner und Annelise Thomsen stellten sich für die 
Übergangsperiode als Beisitzer zur Verfügung                                             
Der Vorstand  wird sich in der kommenden ersten Sitzung konstituieren.. 

Die neue Vorstandsformation wurde von er GV mit Applaus angenommen.

Die Revison                                                                                                                  
Erik Ree Isliker und Reto Schreier  verbleiben  Revisorer.

                                                             

9. Mitglied-Beitrag 
Reto Schreier empfehlt den Jahresbeitrag nicht zu erhöhen                              
Familien  Kr 250.-                                                                                                        
Einzelmitglied.        Kr   75                                                                                                          
Firmen existieren nicht mehr                                                                                  

Dieser Vorschlag wurde von der GV angenommen

10. Jahresprogramm :                                                                                                               
Bisher Januar : Winterwanderung                                                                        
Februar/ März GV                                                                                                                          
August Bundesfeier                                                                                                 



September ev. Ausflug                                                                                           
November Raclette mit Tombola                                                                           
Dezember “Samichlausfest “                                                                                      
Der neue Vorstand hat vielleicht neue Ideen.                                                                                                 

11.  Anträge der Mitglieder                                                                                                   
Es gab keine Anträge-

12   Eventuelt                                                                                                                        
Der Vorstand stellt sich vo:                                                                          
Sofie Untersee, President                                                                                                                          
Maxime Bergamin, Vice-President                                                                                                                          
Antilla Ambs, Secretary and Communication                                                                                                                           
Jenny Manes, Treasurer                                                                                                                           
Francesco Cunsolo, Partnerships and Sponsorships                                                                                                               
Christa schlägt vor einen Besuch im Immigrationsmuseum i Farum wo sich 
mange Effekten unseres Verein’s sich befinden  mit  Einwander-Geschichten 
von Schweizer Einwanderern zB die  Geschichte von STARK.

Sofie Untersee, die neue Präsidentin  dankte für di Wahl und hofft auf 
eine inspirierende Zusammenarbeit                                                                                                             

Jørgen Christensen dankte für eine gute Generalversammlung                                                                

Die abgehende Präsidentin Christa Christensen dankte  Jørgen 
Christensen für die gute Führung  und schliesst die  
Generalversammlung  

Ende Uhr 20:00

Ref. Annelise Thomsen 

Beilagen:



Jahresbericht de Präsidentin    

Jahresbericht 2023

2023 war für uns ein ganz besonderes Jahr! Viel hat sich geändert. Wir fingen an 
mit der Winterwanderung, diesmal in Snekkersten bei Annelise. Es war 
gemütlich, wie immer, auch das Fondue hat allen geschmeckt.

Im Juli feierten wir den 1. August in Hellerup, im Garten der Botschaft. Unsere 
Botschafterin Frau Florence Tinguely Mattli hatte auch uns eingeladen, da sie 
gleichzeitig ihren Abschied feierte. Wir haben uns im Namen des ganzen 
Schweizerklubbes bei ihr bedankt für ihr Entgegenkommen und ihr für die 
Zukunft alles Gute gewünscht.

Ende August kam unser neuer Botschafter, Mauro Reina. Er hat sich von 
Anfang an interessiert-  und engagiert gezeigt und ist sehr 
Zusammenarbeitswillig.

Leider konnte der Racletteabend nicht durchgeführt werden, da wir kein Lokal 
finden konnten. 

Gegen Ende des Jahres kam etwas ganz tolles auf uns zu: Vier junge Schweizer 
haben sich gemeldet, dass sie gerne den Verein weiter führen und verjüngen 
möchten!

Der Samichlaus kam dann auch noch an der Richelieu Allé vorbei. Bei dieser 
Gelegenheit hat sich der neue Botschafter vielen Schweizern vorstellen 
können. Botschafter Mauro Reina hat mit Hilfe seines Stabes, hier besonders 
Marco Schnidrig, den zahlreichen Kinderfamilien ein wunderschönes Fest 
geboten, das gut abgelaufen ist. Gross und Klein waren vergnügt!



Jetzt freuen wir uns alle auf neue Erlebnisse  im Jahre 2024.                                     
Mit freundlichen Grüssen                                                                                                     
Christa Christensen

Jahresrechnung

https://p45-mailws.icloud.com/wm/messagepart/Jahresrechnung_2023.pdf?
guid=messagepart:INBOX/50123-2&type=application/
pdf&name=Jahresrechnung_2023.pdf


